
 

◇歌唱 「それでこそロータリー」「四つのテスト」  

◇会長挨拶       ◇幹事報告        

◇卓話 「奉仕プロジェクト卓話」 古知屋光洋奉仕プロジェクト委員長・安武勝社会奉仕委員長 
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2019-2020 年度 

painted by Kenzo Tanaka 

第 60代会長 澤邑 重夫 

第 60代幹事 杉本 剛昭 

2019 年 9 月 19 日（木） 第２８６６回例会 天候：晴れ 司会：杉田祐一副幹事 No. 11 

＝本日の例会行事＝ 

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より   

＊「地区研修・協議会２０１９」 報告書 

＊地区資金会計報告書 （２０１８年７月１日～２０１９年６月３０

日） 

＊Ｆａｃｅｂｏｏｋ・ＹｏｕＴｕｂｅ配信のご協力のお願い 

 ◉ロータリークラブの公共イメージ向上を目指して、原則として

毎月第３水曜日にＦａｃｅｂｏｏｋページからライブ配信と、ＹｏｕＴ

ｕｂｅチャンネルから配信を試みます。 

  【Ｆａｃｅｂｏｏｋページ】…「国際ロータリー第２７８０地区」 

  【ＹｏｕＴｕｂｅ】…チャンネル名「第２７８０地区公共イメージ委

員会」 番組名「２７８０Ｎｏｗ」 

＊２０２０－２１実施年度向け 第１回地区補助金説明会の案内   

◉１０/２６（土） １３：００～１５：００    

◉ＪＲ藤沢駅南口 第一相澤ビル３階 会議室 

＊第５４回 神奈川県ロータリアン親睦テニス会（上野杯）の案

内   

・１１/１２（火） ９：３０集合   

・テニス会場：湘南ローンテニスクラブ   

・パーティ会場：ＭＯＫＩＣＨＩ   

・参加料  ロータリアン…７，０００円 家族・ゲスト…５，０００円 

◇米山記念奨学会より  ハイライトよねやま Ｖｏｌ．２３４ 

◇茅ヶ崎市企画部秘書広報課より 令和元年度茅ヶ崎市表彰

式・茅ヶ崎市技能者表彰式の案内 

 ◉１０/１（火） 開式１０：００  

 ◉茅ヶ崎市役所分庁舎６階コミュニティホール 

◇タウンニュース 

会長・幹事ともに台北西北 RC チャーターナイト出席のため

会長代理は大森久巳男会員、幹事代理は中山冨貴子会員 

スマイル報告 半田朋子会員 

伊藤留治君 大森さん・中山さん、会長・幹事のピンチヒッ

ターご苦労様です。古知屋さん、安武さん卓話をよろしくお

願い致します。 

田中賢三君 かわもとライブ楽しかったです。映画「二宮金

次郎」たいへんためになりました。熊澤さん、たいへん有難

うございました。古知屋さん、安武さん本日の卓話よろしく

お願いします。 

河本啓伸君 先日のなんどきディナーライブ、多くのロータ

リアンの皆様にお越し頂き、ありがとうございました。次回

ライブは 11/17（日）となります。新曲盛りだくさんの予定

です。お楽しみに。 

大森久巳男君 本日は代理の代理で会長席に座りました。宜

しくお願い致します。 

和田幸男君 所用のため早退します。古知屋さん、安武さん

すいません。 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

９／１９ ２８６６ ４４ ３９ ２３ ８ ８ ７９．４９％  

９／５ ２８６４ ４４ ３６＋２ ２７ ５＋１ ５ ８４．２１％ ８６．８４％ 

 

出席報告 小八木隆男会員 

中山冨貴子君 古知屋さん、安武さん卓話楽しみにしており

ます。会長・幹事台湾式典ご参加の為、本日は幹事代理をさ

せて頂きます。 

吉田恵子君 北海道は雪が降ったそうですね。これで秋が来

るでしょうか。今日は少し静かですね。台湾に行った皆様お

疲れ様です。 

富田桂司君 いよいよ 9 月も終盤の悲願前ですね。暑さ寒さ

も彼岸まで、暑いのもあとわずかです。家族で墓参に参りま

しょう。本日の例会前計量は 100kgジャストです！ 

北村公子君 ちょっと暑いですが、秋空です。卓話、古知屋

さん、安武さんよろしく。楽しみです。河本さん、ライブ楽

しかったです。 

小澤雅彦君 古知屋会員、安武会員、卓話楽しみです。明日、

いよいよラグビーW 杯が開幕です。土曜日のニュージーラ

ンド対南アフリカ戦の試合前のセレモニーで私の娘たちの

チームがバトンの演技をするそうです。試合をご覧の方はぜ

ひチェックお願いします！ 

岩井 泰君 古知屋さん、安武さん卓話よろしくお願いしま

す。明日からラグビーワールドカップが始まります。TOTO

のコマーシャルも流れますので、ぜひ見て下さい。 

小八木隆男君 古知屋さん、安武さん本日のプロジェクト卓

話、宜しくお願いします。しっかり勉強させて頂きます。 

半田朋子君 皆様こんにちは！やっと秋らしくなって気持

ちよい天気になりました。先日の河本さんのコンサート素晴

らしかったです。次回もまた楽しみにしています。 

［本日 13 件、17,000 円です］ 

ました。バブルがはじけるかどうかという時期で、花がたく

さん売れました。その前に何をやっていたかというと、10 年

ほど国会議員の秘書をやっていました。その議員が厚生省出

身で、社会保障や福祉・医療といった政策の立案を学ばせて

頂きました。それが今の仕事に結びついているのかと思いま

す。 

職業奉仕委員長としては、クラブでプラスチックゴミの問

題を考えてみたいと思っています。我々が日常出している資

源ゴミや燃えないゴミと言われているものの行き先がどう

なっているのかといったことも単純に疑問に思いますので、

そういったことに対してクラブで議論出来ればと考えてい

るところです。職業奉仕に関しては、結局のところ“for you”

なのか“for me”なのか、というのが一番のポイントだと思

っています。以前、職業奉仕委員長だった時には同じ 2780

地区の会員さんのところへ職業体験に行かせてもらったこ

とがありました。今年度は奉仕プロジェクト委員長として、

３つの奉仕部門をまとめる立場にもありますので、社会奉仕

委員長の安武さんたちと協力して、プロジェクトを実行出来

ればと思っています。 
 

安武勝社会奉仕委員長 

社会奉仕委員会の位置づけですが、奉仕プロジェクト委員

会に属する委員会の１つで、他に職業奉仕・国際奉仕・青少

年奉仕があります。ただ、ロータリー情報ハンドブックなど

で調べてみますと、職業奉仕の中の１つとして社会奉仕があ

り、地域社会に於ける奉仕が社会奉仕ではないかと考えてい

ます。ですので、奉仕プロジェクトは職業奉仕の基本理念が

中心にあり、その中に社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕が存

在しているのかと考えたのですが、その辺はどなたかご指摘

頂きたいと思いますので、お願い致します。 

次に今年度の事業計画についててですが、基本方針の１つ

めは「茅ヶ崎駅南口植栽事業を継続事業として、華やかな花

を植え、市民の皆さんに見て頂き、心を和ませて頂く」とい

うものです。現在は５月にペンタスの花を植えまして、元気

に花をつけて、鮮やかに咲いています。次回は今割いている

花の様子を見ながら考えたいと思いますので、その時はご参

加よろしくお願いします。それと、現在理事会にかけて頂い

ているのですが、茅ヶ崎中央公園の西側の歩道にポットがあ

りまして、今までは県が鼻を寄附し、それを市役所で植えて

いたそうですが、県の予算がなくなり、中止になってしまっ

たようです。そんな中、どなたか花を植えてくれないかと市

の公園課が探しているようなので、もし予算が出るようなの

であれば、場所的にも目立つので、茅ヶ崎ロータリーの公共

イメージアップのために手を挙げて頂きたいと思います。 

２つめとしまして「地域社会の人々と協力して出来る奉仕事

業を見つけ出し、クラブ会員全体で実施・支援が出来る機会

を設置する」ということですが、こちらの方は具体的な事業

があるわけではないので、この地域に本当に役立つような奉

仕活動があるならば、ということで常にアンテナを張ってい

ようと思います。 

古知屋光洋奉仕プロジェクト委員長 

私が入会したのは河本会長年度の終わり頃でした。会

員数が 32～33 名だったかと記憶しています。最初の１年

間くらいは、奉仕に勤しむというより、親睦中心の団体の

ように感じていました。そんな折、伊藤留治先輩が皆出席

50 年という偉業を達成された際の親睦委員長として、そ

の祝賀会を取り仕切らせて頂き、やはり親睦と奉仕が両

輪だと思うようになりました。その後、副幹事・幹事をや

らせて頂き、2015 年田中さんがガバナーの時には地区副

幹事をやらせて頂きました。たまたま米山奨学会の担当

となった関係で、ここ数年当クラブでお世話している米

山奨学生のカウンセラーをやらせて頂いています。 

 経歴の方も少し紹介させて頂くと、私の現在の職業は

特別養護老人ホームの運営で、13 年目になります。その

前はやはり 13～14 年ほど、茅ヶ崎市内で花屋をやってい

ました。バブルがはじけるかどうかという時期で、花がた

くさん売れました。その前に何をやっていたかというと 
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